
Der Bauhofleiter nimmt Kontkt mit dem neuen OBM auf

Die Lampen werden wie mitgeteilt beim Ausbau Breitband erneuert.

der Bauhof wird dies prüfen.



die markierten Bäume werden im Herbst beschnitten es werden nur abgängige / abgestorbene

Bäume gefällt. Gutachten von externen Gutachten werden nicht in Auftrag gegeben.

Bauhof wird sich der Sache annehmen

Das Bauamt wurde vom damaligen Ortsbürgermeister gebeten zu unterstützen. Das haben wir immer

nur dann getan, wenn etwas brenzlig wurde. Grundsätzlich setzen andere Vereine der

Einheitsgemeinde ihre Vorhaben ohne weitere Unterstützung dern Verwaltung um. Wir werden die

Hinweise beachten.

wie bereits mitgeteilt, haben wir für die kommenden Jahre vorsorglich Mittel angemeldet. Die ersten

Ergebnisse der Untersuchungen in Bottmerdorf liegen vor. Bis zum Jahresende werden wir eine

Lösung für eine der Probleme vorstellen können.


